

EKSPOS

Bantaran Sungai Palampang Masih Tertidur, Perlu Dimaksimalkan Manfaatnya untuk UMKM

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Feb 1, 2022 - 18:07



Bantaran sungai Palampang Kecamatan Pangakajene belum dimanfaatkan untuk UMKM

PANGKEP- Bantaran sungai Palampang Kecamatan Pangakajene Kabupaten

Pangkep yang sudah dibangun dengan menelan anggaran cukup besar dengan tujuan untuk dilakukan mengembangkan pelaku Usaha Mikro, Kecil dan Menengah (UMKM) hingga kini masih belum dimanfaatkan.

Pembangunan bantaran sungai dari awal telah direncanakan untuk pemberdayaannya UMKM dengan konsep wisata berwawasan lingkungan

Bantaran sungai ditata sedemikian rupa sehingga menjadi destinasi wisata, serta para pelaku UMKM diberdayakan agar bisa menghasilkan peningkatan ekonomi kerakyatan, setidaknya juga menarik bagi wisatawan.

Dari hasil pantauan wartawan terlihat bahwa hal ini sangat tepat untuk memberdayakan UMKM di bantaran Sungai Pangkajene,

"Ini perlu digagas Pusat Ekonomi Pangkep Hebat dengan area sepanjang bantaran sungai cinta damai yang membelah kota Pangkep" ujar seorang warga penghuni ruko Palampang.

Dinas Parwisata dan Dinas Perdagangan diminta lebih cepat bergerak dengan konsep-konsep cemerlang untuk membangun Pangkep Hebat berdasar potensi yang ada, termasuk Bantaran sungai yang sudah dibangun oleh Bupati sebelumnya dan meneruskan berdasarkan potensi.

Program ini setidaknya dapat membuka lapangan kerja baru, terutama bagi pelaku UMKM dari kalangan ibu-ibu dan lainnya.

Nantinya diharapkan berbagai usaha yang tumbuh di bantaran sungai ini antara lain Ayam Geprek, Rose Catering, Telur Asin, Dapur Mama, Frozen dan Abon yang bisa mendapatkan penghasilan

"Para pelaku UMKM nantinya sangat membantu mereka dalam memenuhi kebutuhan sehari-hari serta untuk biaya menyekolahkan anak-anaknya" ujarnya.

Program ini dapat menumbuhkan pelaku UMKM, tetapi juga mengubah budaya masyarakat di bantaran sungai, yang harus dijaga kebersihan dan kelestariannya.

Namun untuk untuk mewujudkan lingkungan yang bersih dan sehat, tentunya memberikan berbagai pendampingan Yang berdasarkan kajian dan perhitungan dilapangan, tentunya akan berbagai program usaha bisa tumbuh di bantaran sungai ini. (Herman Djide)